DIARIO DE BURGOS

Prensa: Diaria Sección: LOCAL Tirada: 15.888 Difusión: 14.219

Página: 30

SALAS DE LOS INFANTES | PALEONTOLOGÍA



Representantes de la Fundación para el Estudio de los Dinosaurios y de la nueva empresa colaboradora. / AZÚA

Las jornadas internacionales sobre dinosaurios se celebran en septiembre

Tebycon se convierte en empresa colaboradora de la Fundación. Su aportación (3.000 euros) se destina a la organización de la cita científica en la que participarán prestigiosos expertos

• Las jornadas, que se realizan cada dos años, se desarrollarán durante la tercera semana de septiembre en el Palacio Municipal de Cultura de Salas de los Infantes.

M.M. / SALAS

La empresa burgalesa Tebycon ha pasado a engrosar el listado de firmas colaboradoras de la Fundación para el Estudio de los Dinosaurios en Castilla y León. Los máximos representantes de las dos entidades firmaron ayer, en el Palacio Municipal de Salas de los Infantes, un convenio de colaboración con el que se pretende con-

solidar el apoyo para la investigación del patrimonio paleontológico de los dinosaurios.

En virtud del acuerdo, la empresa constructora aporta a la Fundación 3.000 euros, cantidad que irá destinada a la organización de las IV Jornadas Internacionales sobre Paleontología de Dinosaurios y su entorno, que organiza el Colectivo Arqueológico-Paleontológico Salense CAS). Esta cita científica, que se celebra cada dos años, se desarrollará la tercera semana se septiembre en la ciudad. Contará con la asistencia de expertos procedentes de Estados Unidos, Argentina, Italia, Bélgica y Polonia, entre otros países.

«Es una satisfacción comprobar cómo empresas de distintos campos demuestran con su colaboración que los proyectos impulsados y desarrollados por la Fundación para el Estudio de los Dinosaurios en Castilla y León tienen cada vez una mayor relevancia en la sociedad», afirmó el presidente de la Fundación y alcalde de Salas, Fernando Castaño.

El máximo responsable de Tebycon, Gonzalo de la Mata, unido por lazos familiares a la zona, puso de manifiesto el «doble orgullo» que supone la firma del convenio «tanto como presidente de la empresa, colaborando así en una labor que nos parece muy importante, como descendiente de la zona». Por su parte, Diego Montero, presidente del CAS, agradeció la colaboración de la nueva

empresa. «Es un apoyo que sin duda tendrá sus frutos. Nuestra comarca es un referente nacional en lo que a paleontología de dinosaurios se refiere y poco a poco va calando de manera internacional, como lo demuestra el número de científicos que nos acompañarán en las próximas jornadas. Junto a la labor de la Fundación y colaboraciones como la que hoy (por ayer) nos presta Tebycon Sau lograremos ser un referente en el mundo», precisó Montero.

Desde la puesta en marcha del *Programa Colabora* muchas han sido las empresas que han apoyado a la Fundación en sus actuaciones. Un ejemplo claro son las 20 entidades que colaboraron en la exposición *Titanes*.